



Move Mountains

1月30日89号

○ビオトーププロジェクトの進捗⑳（終）

20号にわたって報じてきましたビオトーププロジェクトの進捗もいよいよ最終回。使うか分かりませんが、来年度も使えるように片付けと土づくりです。

片山先生のお家には、暖炉があるそうで、そこで出た灰を持って来てくれました。家庭では木しか燃やしていないので不純物は混ざっておらず、リンが含まれていることで、土に栄養を与えます。



案山子たちもありがとう…。ちょっと悲しい最後の写真。この後解体しました。



まさか**あんなに収穫できる**とはというのが正直な思いです。

学校での田植えの写真を見ると、けっこう倒れていて、ひやひやしたことを思い出しました。



ゲストティーチャーに教えていただいた通り、蓮の花を植えることにしました。蓮は、窒素固定してくれるので、土に栄養を残してくれます。

それに枯れた後、また土になるので、栄養の良い循環を生むことができます。

無事に咲くのか、今後のことは分かりませんが、ビオトーププロジェクトは一旦閉じたいと思います。

4月からの壮大なプロジェクトでした。



☆お便りフォームはこちら☆

<https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9>

